

notre ange gardien. En outre, ces péchés que nous commettons avec tant de facilité seront, au dernier jour, révélés au monde entier.

Est-ce que Dieu peut faire toutes choses ?

Oui, Dieu est tout-puissant, et rien ne lui est impossible.

Le mot *tout puissant* signifie pouvoir tout faire. Ainsi, Dieu n'a qu'à le vouloir pour faire retomber dans le néant tout ce qui existe, et pour créer de rien des mondes nouveaux. L'esprit ou la pensée ne peut rien concevoir qu'il ne puisse faire. Il ne peut cependant ni tromper ou être trompé, ni pécher, ni mettre fin à son existence, ni ignorer quelque chose. S'il le pouvait, il ne serait ni tout puissant, ni infiniment parfait ; parceque cette puissance n'en serait pas une, mais serait au contraire une véritable imperfection.

A propos du décès du " Canadien "

On lit dans l'*Electeur* du 24 février :

« La *Semaine Religieuse* est très chrétienne et patriotique !

« Elle se réjouit de la disparition du *Canadien*, le doyen des journaux français de l'Amérique. »

Il y a dans ces quelques lignes, une erreur de fait et une erreur d'interprétation.

Comme question de fait, nous ne nous sommes pas réjoui de la disparition du *Canadien*.

Si nous ne pouvons regretter sa disparition, ce qui est bien différent, c'est pour les excellentes raisons que nous avons données. Pour nous la qualité de doyen ne prime pas tout le reste.

Les nouveaux Cardinaux

Le cardinal Vazzari

S. Em. le cardinal Claude Vazzari, primat de Hongrie et archevêque de Strigonie, est né le 12 février 1832, à Keszlehy, diocèse de Vezprimi. Il entra très jeune dans l'ordre de saint Benoît, où il forma des élèves qui furent des savants en même temps que de solides chrétiens.

Après avoir rempli les charges les plus importantes de l'ordre en Hongrie, il fut élevé à la dignité de président et de premier abbé de l'abbaye de Saint-Martin, en Pannonie.